

Salud se despliega para potenciar campaña de vacunación



En el marco de la Campaña de Invierno 2024 y el inicio del proceso de inoculación contra la Influenza, equipos de salud se despliegan por el territorio para acercar la inmunización a todas las personas que se encuentran dentro de los grupos objetivo. Liderado por el Servicio de Salud Ñuble y la Seremi de Salud, se concretó un completo operativo, en el cual se inscribieron más de 900 personas, destinado a las y los funcionarios públicos de las distintas instituciones regionales, quienes se apostaron en los dos puntos dispuestos en Chillán, para fortalecer este proceso. A ellos, se sumaron, ayer domingo 7 de abril, cinco puntos extramurales que se dispondrán en Chillán, San Carlos, Quirihue, Cobquecura y Coelemu. "Con estas acciones dispuestas en terreno, queremos seguir dando cumplimiento a lo mandatado por el Gobierno y, a su vez, fortalecer la invitación a la población de toda la Región de Ñuble, que se encuentra entre los grupos objetivo, a que acuda a vacunarse contra la Influenza y también contra el Covid-19. Recordar a la comunidad que esta inoculación es totalmente gratuita y es muy importante

para proteger la salud durante este invierno", enfatizó la seremi de Salud, Ximena Salinas Urrutia. la subdirectora de Gestión de los Cuidados del SSÑ, Eugenia Riveros Pincheira, precisó que "durante este domingo, en el marco de la conmemoración del Día Nacional del Deporte y de las distintas actividades que se desarrollarán en Ñuble, se habilitarán puntos de inmunización en el territorio, recibiendo a la población objetivo que aún no se ha vacunado. Los operativos se concretarán en la Plaza de Armas de Chillán y San Carlos, y los Estadios de Quirihue y Cobquecura. A ellos, se suma el punto que se instalará en la Fiesta de la Vendimia de Coelemu". "En la Red Asistencial tenemos cerca de 60 lugares operativos, en los distintos dispositivos de salud, a los que la población objetivo puede acudir para protegerse y suministrarse ambas vacunas. A estos, además se suman los centros de salud privados, Clínica Andes, Las Amapolas y Red Salud, los que se encuentran en convenio con la Seremi para inocular gratuitamente los grupos priorizados", añadió la directiva del SSÑ.